

心 ♡ ほかほか No.1

武庫小学校 人権だより、5月18日



あいさつ

毎朝見つける きみの顔。それだけで、幸せなんだけど
そこに言葉が、のっかると、ぼくの心はほかほかになり
一日元気でいられるんだ。

小さな「おはよう」だったけど、小さな「いってきます」だと
ぼくの心に大きく大きく、ラもすっとひびいてる
あいさつしてくれて、本当にありがとう。



毎日みんなが学校に来てくれるのを待っていると、顔を見るだけ
でもうれしいのに、そこに、「おはよう」とか、「いってきます」
の言葉を伝えてくれるだけで、心も体もふわっとかるく、あたたか
くなります。

「先生、今日は大きめにあいさつしたやろ!?」って、休み時間に
声をかけてくれる6年生がいました。意識してくれているんだと思
い、本当にうれしくなりました。

今日もまた、新しい一日が始まります。先入観や偏見を捨て、自
分や友達の新しいよさに気づいていきましょう。



人権って？

むずかしいと思われがちなこの言葉。みんな
で考えてみましょう！

あなたは、自分らしく生きていますか？ 好きなことができていますか？ あなたの頑張りに必要な我慢や努力をほめられていますか？ 何より、自分自身を愛せていますか？ 言葉で言うのは簡単だけれどこれらに大きな声で、「はい!!」とこたえられることは、むずかしいことなのかもしれません。自分らしく生きてください!! そのための我慢や努力を積んでいってください。そして、自分自身を応援するように、友達や周囲の人々をじから応援してあげてほしいのです。

だれもが、『自分を大好きになるために、自分らしく生きていく』武庫っ子みんながそう認め、分かち合えますように。

みんなで、互いの人権をまもっていきましょう!!

武庫っ子人権教育の目標

[わたし]・自分のことを知り、自分のことが好きになる。

[あなた]・自分の思いを人に伝える。・相手を認め、対等な人間関係をつくる。

[みんな]・大切にし合う仲間づくり。

・人権を学び、差別をなくそうとする。

みんなで
えがおをひろげよう!



「すこっ子花だん!!」
見守り隊の森さん夫妻が手入れをしてくださって
いる花だんです。みんなの送迎を校門
のそばから見守ってくれいます。
みんな元気にすごしてください。